

Ю.М. ЗАЙЦЕВ — Создание системы межбазовых коммуникаций Тихоокеанского флота в 30—40-е годы XX века
Yu.M. ZAITSEV — Laying the system of interbase communications of the Pacific Ocean Navy in the 30th—40th of the XXth century

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЕННЫЕ КОНФЛИКТЫ ХХ-ХХІ ВВ.

В.М. ЕВСЕЕВ — Морские перевозки в интересах вооружённых сил США во вьетнамской войне 1965—1973 гг.
V.M. EVSEEV — Sea transportation for the US Armed Forces during the Vietnam war of 1965—1973

ДОКУМЕНТЫ И МАТЕРИАЛЫ

Японский план «умиротворения» российского Дальнего Востока.
 («Предварительный протокол реформ, подлежащих введению на территории бывшей Российской империи, ныне именуемой Дальневосточная Республика») (Публикация В.А. ШИРЯЕВА, Н.С. ЧУМАКОВА)
 Japan plan of "pacification" of the Russian Far East. ("Preliminary protocol of the reforms awaiting to be introduced over the territory of the former Russian Empire that is called the Far East Republic now") (Publication of V.A. SHIRYAEV, N.S. CHUMAKOV)
 «Нам, немецким разведчикам, поручен контроль за деятельностью ОУНовских банд и эффективностью их борьбы с частями Красной армии» (Публикация А.А. КЛИМОВА)
 "We, the German reconnaissance agents, were instructed to monitor the activities of the OUN's bands and effectiveness of their fighting against the Red Army units" (Publication of A.A. KLIMOV)

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А.П. ЖАРСКИЙ, В.С. ХОХЛОВ — Органы руководства военной связью в высших звеньях управления Красной армии в годы Великой Отечественной войны (1941—1945)

A.P. ZHARSKY, V.S. KHOKHLOV — Organs of the military communications management in the higher levels of the Red Army leadership during the days of the Great Patriotic War (1941—1945)

П.Ф. ГЛАДКИХ — Боевая деятельность медицинской службы Ленинградского фронта (1941—1944 гг.)
P.F. GLADKIKH — Combat activities of the Medicine service of the Leningrad Front (1941—1944)

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

О.А. ГРАЧЁВА — Две судьбы
O.A. GRACHEVA — Two destinies

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

А.В. ЛОБАНОВ — Вторая мировая: война моторов. Двигатели воздушного охлаждения
A.V. LOBANOV — World War II: the war of motors. Air-cooled engines

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕНАЧАЛЬНИКИ

А.В. ОЛЕЙНИКОВ — Генерал П.А. Плеве и бои в Прибалтике весной—осенью 1915 года
A.V. OLEINIKOV — General P.A. Pleve and battles in the Baltic region in spring-autumn of 1915

ИЗ ИСТОРИИ ФОРТИФИКАЦИИ

К.С. НОСОВ — Русские крепости конца XV—XVII вв. Конструктивные особенности
K.S. NOSOV — Russian fortresses of the end of XV — XVII centuries. Features of constructions

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

А.В. ТИХОМИРОВ — Нормативно-правовые основы создания и деятельности офицерских собраний в Российской армии
A.V. TIKHOMIROV — Normative and legal bases of creating and functioning of the officers meetings in the Russian Army

А.С. ЛЕЩЕНКО — 60 лет в одном строю с Вооружёнными силами
A.S. LEZHCHENKO — 60 years in one formation with the Armed Forces

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

А.И. КОВАЛЕНКО — Государственная символика в культуре казачества восточных окраин России
A.I. KOVALENKO — The state symbolism in culture of cossacks of the Eastern outlying districts

МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ ***ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ**

А.Г. БРИКНЕР — Смерть Павла I (Публикация А.В. ОСТРОВСКОГО)
A.G. BRIKNER — Death of Pavel I (Publication of A.V. OSTROVSKY)

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

В.П. КРЕТОВ — Военная музыка, ставшая жизнью Л.А. Петковича
V.P. KRETOW — Military music that became the life of L.A. Petkevich

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

М.Е. ЕРИН — Германия: от империи к республике
M.E. ERIN — Germany: from empire to republic
В.Г. КИКНАДЗЕ — Эволюция, философские проблемы и роль военной науки
V.G. KIKNADZE — Evolution, philosophical problems and role of the military science

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

«Военно-исторический журнал» и ветераны войны в гостях у школьников (Публикация А.С. АВЕРЧЕНКО)
 "Voenno-istorichesky zhurnal" and veterans of the war are guests of schoolboys (Publication of A.S. Averchenko)